
Herr Bohlscheid weist kurz daraufhin, dass diesmal auf die Erstellung von Printfassungen verzichtet 
wurde. Die Jahresrechnung würde in den nächsten Tagen auf elektronischem Wege zugeleitet. Die 
Eckpunkte ergeben sich aus der Vorlage. 
 
Auf Frage von Herrn Liene nach der Zeitschiene in Bezug auf die Umstellung der Grundsteuer verweist 
Herr Bohlscheid auf eine Übergangsfrist. Insofern könnte die Umstellung in Ruhe abgearbeitet werden. 


